

LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN

PRESSEMITTEILUNG

Ehemaliges Vorstandsmitglied und Geschäftsführerin der Stiftung im Untersuchungsausschuss

Am kommenden Freitag setzt der Untersuchungsausschuss zur Stiftung Klima- und Umweltschutz MV seine Beweiserhebung in öffentlicher Sitzung mit der Vernehmung von Katja Enderlein und Christin Klinger fort.

Katja Enderlein wurde gemeinsam mit Werner Kuhn unmittelbar nach Gründung der Stiftung neben dem Vorsitzenden, Ministerpräsident a.D. Erwin Sellering, in den dreiköpfigen Vorstand der Stiftung Klima- und Umweltschutz MV berufen. Sie war in dieser Funktion bis zu ihrem Rücktritt im Dezember 2024 tätig.

Christin Klinger ist seit dem Frühjahr 2021 hauptamtliche Geschäftsführerin des gemeinwohlorientierten Teils der Stiftung und weiterhin in dieser Funktion tätig. Für den Ausschuss ist insbesondere die Einbindung des Stiftungsvorstands in Auftragsvergaben des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebs der Stiftung von Interesse. Auch wird zu klären sein, woher die finanziellen Mittel für den Aufbau der Geschäftsstelle und die ersten Aktivitäten des gemeinwohlorientierten Teils der Stiftung kamen und in welchem Ausmaß dieser von den Auftragsvergaben des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebs profitierte.

Die öffentliche Sitzung des Untersuchungsausschusses findet am 28. März 2025 ab 10:00 Uhr im Sitzungssaal 479 des Landtages (Schloss Schwerin) statt.

Wer teilnehmen möchte, melde sich bitte telefonisch (0385 – 525 1661 oder -1662) oder per E-Mail (pu3wp8mail@landtag-mv.de) beim Ausschusssekretariat an.

verantwortlich: LSG/SG1/DL/25. März 2025

Landtag Mecklenburg-Vorpommern
- Pressestelle -
Schloss, Lennéstraße 1
19053 Schwerin
Fon: 0385 / 52 52 149
Fax: 0385 / 52 52 616
Mail: Pressestelle@Landtag-MV.de